
銭湯には路線バスで行きます。日曜日は

バスの本数が少ない！ 

みんなでしりとり（昭和感満載！）をし

ながらバスを待ちます。何度かお手付き

をした方もいました。笑。 

それにしても寒い！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2021 年 12 月 5 日（日）、ハイムさつきの初企画『銭湯に行こう！』を行いました。 

初めての企画でしたが、入居者 6 名、スタッフ 2 名で楽しく無事に行ってくることが出来ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出発前に共有スペースでスケジュール

の確認、銭湯の入り方のレクチャーを

行いました。 

バス 
バス、 

まだかなあ～ 



入居者には日常的に歩行器を使っている人もいます。

路面の段差がないか、躓いたりしないか、みんなで協

力し確認します。 

←帰りのバス停にやっと着きました。行きのバス停より

も遠かった。みんな頑張りました。 

 

今回の企画について、参加者はどれくらいいるのか、路

線バスで行けるのか、銭湯で転倒したりしないか、等、

実現までは色々な不安がありました。入居者や世話人の

協力、法人のバックアップがあってこそ、実現出来まし

た！入居者からは「次回はいつにしようか？」「朝日湯さ

んは天然温泉だから、次はそっちだね！」などの声もあ

がり、和気あいあいとした雰囲気で帰ってくることが出

来ました。皆さまのご協力に感謝します。ありがとうご

ざいます。 

 
 
 
 
                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

☆参加者の感想☆ 

M さん）GH に入居してからずっとシャワーのみでした。久し振りに湯舟につかってよかったです。 

F さん）銭湯はやっぱり大人数で行くのがいいですね！楽しかったです。 

T.Y さん）リラックスできました。サウナにも入りました。 

K さん）久し振りの公衆浴場は広くていいなと思いました。ただ 490 円は痛いな…。 

T.T さん）リラックスできたけど、サウナと水風呂がぬるかった。次は朝日湯さんに行きたい。 

U さん）行けてよかったです。皆さんにはお世話になりました。行き帰りの歩きが大変だった。 


